

## Schutzkonzept Gemeinderaum Lahm

Der Kirchenvorstand Lahm beschließt am 24.06.2020 folgendes Konzept für die Nutzung des Gemeinderaumes im Pfarrhaus Lahm

1. Für die Zeit der Corona-Pandemie ist jegliche private Nutzung ausgeschlossen. Dienstliche Veranstaltungen (z.B Sitzungen, Einzelgespräche, Proben, etc.) und Veranstaltungen der Kirchengemeinden Lahm und Gleußen (z.B. Posaunenchorproben, Projektchorproben, Konfirmandenunterricht) sind ab sofort wieder möglich – unter Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregeln.
2. Jede Gruppe, die den Raum nutzt, erstellt und sorgt für die Einhaltung eines eigenen Schutzkonzepts, das vom Kirchenvorstand zu beschließen ist. Dieses kann, ohne erneuten Beschluss, an die jeweils gültigen staatlichen Vorgaben angepasst werden. Der Kirchenvorstand ist aber zu informieren.
3. Grundsätzlich gelten folgende Mindeststandards:  
Immer 1,5 Meter Abstand halten. Beim Kommen und Gehen muss eine Mund-Nase-Bedeckung getragen werden.  
Keine Veranstaltung darf länger als 60 Minuten dauern.  
Während der Veranstaltung sind möglichst einige Fenster ständig offenzuhalten. Spätestens aber alle 20 Minuten gründlich lüften.  
Wo nicht anders festgelegt, beträgt die Höchstzahl der Besucher 8 Personen. Für diese Zahl sind Tische gestellt und Plätze markiert, die den Abständen entsprechen.  
Diese Anordnung soll nach Nutzung des Raumes immer wieder hergestellt werden.  
Alle Kontaktflächen (Tische, Türklinken, etc.) sollen nach Nutzung gründlich gereinigt werden.
4. Pfarrer Bergner oder Martina Nestmann (Pfarrbüro) koordinieren Belegungszeiten und sind rechtzeitig über jegliche Nutzung zu informieren.



Lahm, 24.6.2020, Vorsitzender des Kirchenvorstandes